



El Embajador en Misión Especial para Políticas de Desarrollo de la DGPOLDE del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, Juan Francisco Montalbán Carrasco, ofreció la conferencia de clausura del III Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID).

En el acto intervinieron también la vicerrectora de Ordenación Académica de la UC, Concepción López Fernández; la jefa de la Oficina de Cooperación al Desarrollo de la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo del Gobierno de Cantabria, M^a Elvira Roel Sánchez, y el director del MICID, Rafael Domínguez Martín.

El grupo recién graduado, integrado por 27 alumnos españoles y latinoamericanos, tendrá la oportunidad de realizar prácticas profesionales en las Oficinas Técnicas de Cooperación de la AECID en diversos países de África y América Latina, así como en otros organismos internacionales.

Montalbán animó a los alumnos a comenzar su labor profesional en el ámbito de la cooperación y recordó que para alcanzar las metas de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) “es necesario el esfuerzo de todos, no sólo de funcionarios y burócratas”. Asimismo, abogó por el trabajo conjunto y la coordinación de actores, en línea con los principios de la cooperación internacional establecidos en ACCRA.

Menciones honoríficas y publicación de ensayos

La mención de honor al mejor rendimiento académico recayó sobre José Manuel Madrazo Revuelta, mientras que la distinción al docente más valorado por los alumnos correspondió a Alexandra Gutiérrez Cruz, directora de la Oficina Técnica de la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica.

Al igual que en años anteriores, los mejores ensayos serán publicados en la colección Cuadernos Cantabria Coopera. En esta ocasión, los trabajos merecedores de ello son los siguientes: “La deuda de los medios de comunicación, el tercer partido en la democracia nicaragüense”, de Raúl Gutiérrez García (España); “Biocarburantes y alimentos: ¿un equilibrio productivo para la agricultura?”, de José Manuel Madrazo Revuelta (España); “El apoyo presupuestario como instrumento de desarrollo: principales implicaciones y aplicación a un caso hondureño”, de Lara María Ruiz Campo (España), y “Consideraciones sobre la importancia del enfoque psicosocial en la acción humanitaria”, de Mariana Gaspar García (Brasil).

Galería de fotos:

